
Выписка из протокола №4 

заседания педагогического совета  

МАДОУ «Детский сад №4 «Росинка»  

   

Тема «Анализ работы ДОУ за 2018 – 2019  учебный год» 

                                                                               от  29 мая 2019 года 

 

Председатель: Николькин Д.В. -заведующий 

Секретарь: Расчислова Л.Б.- воспитатель 

Приглашенные: Хузяхметова Н.В.  

 

Повестка дня: 

1. Анализ  работы педагогического коллектива в   учебном году. 

2. Самоанализ воспитателей, специалистов ДОУ по воспитательно-

образовательной работе за 2018 – 2019 учебный год – отчеты о проделанной 

работе. 

5. Анализ заболеваемости детей, эффективности оздоровительных 

мероприятий. 

6. Выступление об итогах работы творческих групп. 

8. Итоги работы по дополнительному образованию дошкольников. 

9. Обсуждение  задач годового плана  на следующий учебный год. 

Проект решения педсовета.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ПРОТОКОЛ  № 4 

заседания    педагогического   совета от 23 мая 2018 года 

 

Присутствовало: 13 человек (воспитатели  всех возрастных групп,  учитель английского 

языка,  воспитатель по обучению татарского языка, инструктор по физическому 

воспитанию, учитель-логопед, музыкальный руководитель). 



Приглашенные: Хузяхметова Н.В. 

Отсутствующие – нет.  

Председатель: Николькин Д.В. 

Секретарь: Расчислова Л.Б. 

 

Тема «Анализ работы ДОУ за 2017 – 2018  учебный год» 

Повестка дня: 

1.Выполнение решений педагогического совета  №3 от  29 марта 2018 года. 

2.Анализ  работы педагогического коллектива в   учебном году. 

2. Самоанализ воспитателей и узких специалистов ДОУ по воспитательно-

образовательной работе за 2017 – 2018 учебный год – отчеты о проделанной работе. 

4. Уровень готовности детей подготовительной группы к обучению в школе (Итоги 

мониторинга освоения основной образовательной программы). Итоги анкетирования 

родителей на тему: «Готов ли Ваш ребенок к школе?» 

 5. Анализ выполнения задач по обучению воспитанников двум государственным языкам.  

6. Анализ заболеваемости детей, эффективности оздоровительных мероприятий. 

7. Выступление об итогах работы творческих групп. 

8. Итоги работы по дополнительному образованию дошкольников. 

9. Обсуждение материалов стенда для педагогов «Окно в детский мир». 

10 .Обсуждение годовых задач на следующий учебный год. 

11.Принятие плана  летне-оздоровительный   работы с детьми. 

Проект решения педсовета.  

Ход: 

 

По первому , второму вопросу выступил заведующий Николькин Д.В. Он сообщил 

повестку дня и задачи педагогического совета. Так же отметил, что решения предыдущего 

педсовета выполняются. Подвел итоги работы педагогического коллектива  за 2017-2018 

учебный год. 

 ПОСТАНОВИЛИ:  

Признать итоги работы педагогического коллектива  за 2017-2018 учебный год 

удовлетворительной. 

 

По третьему вопросу слушали воспитателей групп и учителя – логопеда Тарских И.В., 

инструктора по физическому воспитанию Шарифуллина Д.А., музыкального 

руководителя Синцову Ларису Владимировну, учителя английского языка Сулейманову 

Гульнар Ильгамовну. 

ПОСТАНОВИЛИ: Признать итоги работы воспитателей и специалистов 

удовлетворительными. 

По четвертому  вопросу слушали воспитателей подготовительной группы Логинову 

С.В. и Парукову В.В. , которые  озвучили  итоги мониторинга.   

Мониторинг готовности к школе воспитанников подготовительной группы в 2017–

2018 учебном году показал наличие устойчивой динамики роста уровней психологической 

готовности детей к школе по сравнению с предыдущими годами. Парукова В.В. озвучила 

итоги анкетирования  родителей на тему: «Готов ли Ваш ребенок к школе?». 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Результат диагностики показал качество образовательной работы в ДОУ за учебный 

год на достаточном уровне. Образовательная деятельность в ДОУ реализуется на высоком  



уровне.                                                                                                             В учреждении 

преобладают дети с высоким  и средним уровнем  готовности детей к обучению в школе. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Признать итоги анкетирования удовлетворительными. 

 

По пятому вопросу слушали воспитателя по обучению татарского языка Аюпову Г.М., 

которая ознакомила с  итогами  работы по обучению двум государственным языкам. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Признать итоги работы воспитателя по обучению татарского языка удовлетворительными. 

По шестому  вопросу слушали  медсестру Хузяхметову Н.В., которая отметила, что 

охрана и укрепление здоровья детей, формирования привычки к здоровому образу жизни 

были и остаются первостепенной задачей детского сада. В связи с этим наше дошкольное 

учреждение организовало разностороннюю деятельность, направленную на сохранение 

здоровья детей, реализовало комплекс воспитательно-образовательных и лечебно-

профилактических мероприятий по разным возрастам. Разъяснительная работа среди 

родителей и оперативные меры по локализации инфекционных заболеваний привели к 

тому, что количество случаев заражения детей с различными инфекциями не отмечалось. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Признать работу старшей медсестры удовлетворительной. 

 

 

По шестому   вопросу  выступили руководители творческих групп. Суровцева Н.А. и 

Шаруфуллина Д.А. отметили активное участие педагогов в работе творческих групп. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Признать работу творческих групп  удовлетворительными. 

По седьмому вопросу слушали  воспитателя Логинову С.В., которая подвела итоги 

работы по кружковой деятельности. Всего кружков – 10,  посещало больше  90 % детей. 

Родители довольны работой кружковой деятельности. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Признать итоги работы кружковой деятельности удовлетворительными. 

По восьмому вопросу  выступила воспитатель Логинова С.В.,  которая предложила 

педагогам   свои методические разработки  материалов размещать на стенде  «Окно в 

детский мир». 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Принять предложенный вариант размещения разработок на стенде «Окно в детский мир». 

По девятому вопросу выступил заведующий Николькин Д.В.  предложивший 

рассмотреть задачи на новый учебный год. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Принять предложенные задачи на новый учебный год. 

По десятому  вопросу заведующий Николькин Д.В.  предложил план летне-

оздоровительной работы. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Принять предложенный план летне-оздоровительной работы. 

  

 Проект решения педсовета: 

1. Признать итоги работы педагогического коллектива  за 2017-2018 учебный год 

удовлетворительной. 

2. Признать итоги работы воспитателей и специалистов удовлетворительными. 

3. Признать итоги анкетирования удовлетворительными. 

4. Признать итоги работы воспитателя по обучению татарского языка 

удовлетворительными. 



5.Признать работу старшей медсестры удовлетворительной. 

6. Признать работу творческих групп  удовлетворительными. 

7. Признать итоги работы кружковой деятельности удовлетворительными. 

8. Принять предложенный вариант размещения разработок на стенде «Окно в детский 

мир». 

9. Принять предложенные задачи на новый учебный год. 

10. Принять  план летне-оздоровительной работы. 

 

 

Председатель педагогического совета: ____________Д.В. Николькин 

Секретарь педагогического совета:       ___________  Л.Б. Расчислова 


